



Rouge de l'Ouest

La race Rouge de l'Ouest, par sa finesse d'ossature et ses qualités maternelles (forte production laitière et prolificité), est une race qui garantit des mises-bas aisées et une excellente croissance de ses agneaux. Elle est aussi bien utilisée en race pure, qu'en croisement pour apporter du format et de la conformation sans excès de gras.

ORIGINE

La Rouge de l'Ouest est issue de croisements entre des béliers anglais de race Wensleydale à face bleue et des brebis de races locales du Nord des Pays de la Loire. Le rameau « tête cuivrée » n'a seulement été sélectionné qu'à la fin du 19ème siècle et l'appellation « Rouge de l'Ouest » n'est créée qu'en 1963.

CONDUITE D'ÉLEVAGE

La brebis Rouge de l'Ouest produit deux agneaux en saison. Sa prolificité ainsi que sa forte production laitière permettent d'élever aisément les agneaux multiples. Elle est très maternelle et par conséquent élève correctement ses agneaux.

Les agneaux Rouge de l'Ouest ont une bonne vitesse de croissance. En effet, la croissance moyenne des agneaux entre 30 et 70 jours est de l'ordre de 300 g pour des mâles doubles et le poids moyen des agneaux de race pure à 70 jours est de 28 Kg.

Précocité des chaleurs

Jun	Juillet	Août	Septembre	Octobre	Novembre	Décembre	Janvier

Prolificité	Croissance	Qualité Bouchère	Qualité laitière	Rusticité alimentaire		
+++	++	+++	+++	++		

Sur une échelle de 3 +





MULTIPLES QUALITÉS

La Rouge de l'Ouest rassemble de nombreuses qualités maternelles (prolificité, production laitière). Elle possède également d'excellentes qualités bouchères. Elle produit des agneaux longs et épais sans excès de gras qui ont une croissance rapide, par sa finesse d'ossature, le rendement en viande est supérieur à 50 %.

STANDARD DE RACE (HORS DÉFAUT)

- Tête large dépourvue de laine et sans corne, à orbites saillantes, mufler large
- La proportion entre la largeur aux orbites et la longueur de la pointe de la boîte crânienne à l'extrémité du nez est du simple au double
- Oreilles plantées droites, bien mobiles
- Tête de couleur rouge rosée, cependant les taches ardoisées ne sont pas éliminatoires
- Cou assez allongé, épais, bien lainé, cependant sans fanon
- Corps cylindrique de façon générale
- Épaules larges avec un garrot épais
- Poitrine large et profonde. La profondeur de poitrine dépasse largement la moitié de la hauteur au garrot
- Dos droit, large et long, croupe épaisse et large
- Gigots bien rebondis, bien développés et bien descendus
- Membres de couleur rouge rosée verticaux à aplombs réguliers, jarrets légèrement coudés
- Laine blanche, tassée, homogène, non mécheuse couvrant tout le corps sauf la tête et les membres à partir des jarrets / genoux, qui sont rouge rosée



La Rouge de l'Ouest, une race aux multiples qualités !



Avec le soutien de la
 **Wallonie**

ELEVÉO asbl

Service ovin-caprin

4, rue des Champs Elysées

B-5590 CINEY

Tél.: +32 83 23 06 34

Fax.: +32 83 23 06 76

E-mail.: ovin.caprin@awegroupe.be

Site : www.aweoc.be